

RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian: Faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan (persepsi bankir terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan).

Ketua Peneliti : Dra.Hamidah,MSi,Ak
Anggota Peneliti : Drs.Rochmad Djohar Djaelani
Dra.Yustrida Bernawati,MSi,Ak
Drs.Heru Tjaraka,Ak
Dra.Ec.Indrianawati Usman,MSc

Fakultas : Ekonomi

Sumber Biaya : DIP OPF Universitas Airlangga
SK Rektor No. 6907/PT03.H/N/1995
Tanggal:24 Agustus 1995

Isi Ringkasan:

Penelitian ini merupakan penelitian empiris pada bank-bank di Surabaya. Yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah apakah latar belakang pendidikan dan jabatan mempengaruhi persepsi terhadap kualitas laporan keuangan?

Sesuai dengan masalah dalam penelitian, dapat disusun hipotesis sebagai berikut:

H0: karakteristik kualitatif relevan, dapat dimengerti, dapat diuji, netral, tepat waktu, dapat dibandingkan, dan lengkap tidak mempengaruhi kualitas laporan keuangan.

H1: karakteristik kualitatif relevan, dapat dimengerti, dapat diuji, netral, tepat waktu, dapat dibandingkan, dan lengkap mempengaruhi kualitas laporan keuangan.

H0: latar belakang pendidikan dan jabatan tidak mempengaruhi persepsi terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan.

H1: latar belakang pendidikan dan jabatan mempengaruhi persepsi terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor-faktor apakah yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan, serta untuk mengetahui apakah latar belakang pendidikan dan jabatan mempengaruhi persepsi terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan.

Untuk mencapai tujuan tersebut telah dikumpulkan data melalui daftar pertanyaan kepada 30 bank di Surabaya. Untuk mengetahui pendapat responden mengenai persepsi bankir terhadap faktor-faktor yang mempengaruhi kualitas laporan keuangan, digunakan kriteria mutu yang terdapat pada APB Statement No.4, yaitu: relevan, dapat dimengerti, dapat diuji, netral, tepat waktu, dapat dibandingkan, dan lengkap.

Melalui analisis kualitatif dapat disimpulkan bahwa berdasarkan persepsi bankir laporan keuangan yang baik harus memenuhi ketujuh kriteria mutu laporan keuangan menurut APB Statement No.4, yaitu relevan, dapat dimengerti, dapat diuji, netral, tepat waktu, dapat dibandingkan, dan lengkap.

Melalui uji yang menggunakan tes chi square, dapat ditarik kesimpulan bahwa: Latar belakang pendidikan dan jabatan tidak mempengaruhi persepsi terhadap kualitas laporan keuangan.

Atas dasar kesimpulan yang telah diambil maka disarankan kepada semua pihak yang akan menyusun laporan keuangan hendaknya memperhatikan kriteria mutu/kualitas laporan keuangan seperti yang ditentukan dalam APB Statement No.4, yaitu relevan, dapat dimengerti, dapat diuji kebenarannya, netral, tepat waktu, dapat dibandingkan, dan lengkap

